

南紀白浜コミュニティ放送株式会社
令和4年5月期 番組審議会の報告

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「法
送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の9名の委員によって委員会を開
催しています。令和4年5月24日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただきます。
本日視聴いただく番組は、「エシカルチョイス～わたしたちにできること～」です。近年
注目されている「エシカル消費（消費者一人ひとりが社会問題の解決に取り組んだり、そのよう
な課題に取り組む企業を応援しながら消費活動を行うこと）」に焦点を当てた番組で、環境問題
に取り組んでいる個人、企業の方をゲストにお招きします。視聴いただく回は、地域の専門家か
らの目線で社会が抱える環境問題について、フェアトレードについてお話いただきました。

委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。

委員 とっても良い番組です。放送を通じてもっと環境問題への取り組み方が広まれば良いと思う。私も
これからもっと聴くようにしたい。

委員 この番組が始まったことは全く知らなかった。これを聴いて勉強していきたい。再放送をして欲し
い。

事務局 聴き逃した方のために、次の週の同時刻に再放送をしております。

委員 いい番組ですね。自宅では生ごみで堆肥を作っています。白浜町では以前、洗剤のラベルを集めて
役場に持参すると石鹸と交換してもらえるという取り組みもありました。

委員 なかなかいい番組ですね。こういった番組はこれまでなかったと思います。企画案は会議で出るの
ですか？

事務局 昨年環境問題への取り組みを通じて各所とつながりができたので、引き続き関係を継続させて
いきたいという思いから番組作りに至りました。

委員 ものすごく高度な番組ですね。出演されていたアドベンチャーワールドの皆さんは、近所の海岸の
清掃活動をされていてすごいなと思っています。

委員 石油など有限な資源から代替エネルギーへの転換に向けて世界的に動き出している。時勢に合わ
せた番組でいいですね。地球内の資源で作られたものがごみになるのは皮肉なことだと思います。

委員 資源開発株式会社のような企業から情報を聴けるのはいいですね。10分のインタビューを5分ずつに分けて、間に曲などを挟むと聴き易いと思います。

事務局 今後の番組作りに反映させていきたいと思います。

事務局：ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。